

## Neue Gastwissenschaftlerin: Camila Jericó-Daminello aus Brasilien



Das Institut für Umweltplanung heißt Frau Camila Jericó-Daminello als Gastwissenschaftlerin herzlich willkommen. Nach ihrem Bachelor-Abschluss in Biologie und einem Master-Abschluss in Umweltwissenschaften hat Camila sowohl akademische als auch berufliche Erfahrung im Bereich des Konzepts der Ökosystemleistungen gesammelt und sich mit der Frage beschäftigt, inwieweit dieses Konzept dazu beitragen kann, Diskussionen in in Politik- und Entscheidungsprozessen zu unterstützen. Während ihres Aufenthaltes am Institut für Umweltplanung untersucht Camila die Beziehungen zwischen Ökosystemleistungen und unterschiedlichen Akteursgruppen mithilfe sozial-ökologischer Netzwerkanalysen. Camila wird von einem Bundeskanzler-Stipendiums für Führungskräfte der Alexander von Humboldt-Stiftung gefördert und ist Teil der Forschungsgruppe PlanSmart unter der Leitung von Dr. Christian Albert und Dr. Barbara Schröter. Camila bleibt bis September 2018 in Hannover.

## New guest researcher: Camila Jericó-Daminello from Brazil

The Institute of Environmental Planning warmly welcomes Camila Jericó-Daminello as a guest researcher. Holding a bachelor's degree in biology and a MSc in Environmental Sciences, Camila brings academic and professional experience using the ecosystems services approach to support stakeholder preferences in policy and decision-making processes. During her stay, Camila investigates impacts of ecosystem service tradeoffs on stakeholders, individuals and their relations with ES and other stakeholders, through social-ecological network analysis. Currently she is a research fellow of the Alexander von Humboldt's Bundeskanzler-Stipendium für Führungskräfte and is developing research within the Plan Smart research group, led by Dr. Christian Albert and Dr. Barbara Schröter. Camila will stay in Hannover until September 2018.